

Elda recibirá los primeros 180.000 euros del Fondo de Cooperación Local de la Generalitat Valenciana

12/07/2017



La Dirección Territorial anunció **el primer pago del Fondo de Cooperación Local, un importe que, en el caso de Elda, es de 180.000 euros en este primer abono, de los 340.000 euros totales.** La medida fue aprobada el pasado mes de abril por el Consell con el objeto de garantizar la suficiencia financiera y potenciar la autonomía local. El Fondo tiene naturaleza incondicionada y no finalista, de manera que los municipios podrán destinar los recursos recibidos a la

financiación de las actuaciones que crean convenientes.

En el caso de Elda, la cantidad aportada por el Fondo de Cooperación Local se va a destinar a cuatro actuaciones, que incluyen el **contrato de podas, mantenimiento de viales y carreteras, reposición de asfaltados y aceras** de la vía pública y la **renovación de la cubierta del Centro de Alzheimer**, ubicado en la calle Ramón Nocedal.